大正中学校 校長 小西です。

春本番を迎えました。奈良県でも桜の開花宣言が出され、学校では、地域の 方々と一緒に植えた花々が美しく咲いています。

3月14日(火)卒業証書授与式予行を I・2年生も出席して行いました。その中で生徒会が中心となり、I・2年生それぞれから3年生への、感謝の言葉がありました。また、退場練習の際には、I・2年生が花道をつくり、3年生を送りました。

そして、迎えた3月15日(水)大正中学校・第76回卒業証書授与式が挙行されました。基本的感染症対策として、来賓の方や代表生徒(生徒会)を除く I・2年生の参加はありませんでしたが、第76期生となる31名は卒業証書を 受け取り、新たなステージへと力強く一歩を踏み出しました。

第76期生の皆さん卒業おめでとうございます。保護者の皆さまやご家族の皆さまには、お子様の中学校生活に対しましてご尽力いただき、また、地域の皆さまには、あらゆる場面でお力添えを賜りました。

本当にありがとうございました。

3月24日(金) I・2年生の修了式を行いました。私の方からは、3年生31名全員の進路が決まったことを伝えました。そして、2022年度重点項目、「互いを大切にする」「授業を大切にする」「時間を大切にする」に触れて、今年度を振り返り、来年度に向けて気持ちの確認や決意することの大切さについて話しをしました。併せて、この日は、離任式も行いました。春は別れと出会いの季節です。ひょっとすると別れや出会いという機会のみに囚われ気味の所もあるかもしれません。しかし、そこには縁(えん)があります。縁とは、人と人との続き合いのことで、互いの関係、お互い様と私は思っています。いただいた縁に感謝するとともに大切にしたいと思います。

なお、教職員の異動状況などにつきましては、改めてお知らせします。

1年間ありがとうございました。

2023年度は、4月6日(木)始業式、4月10日(月)入学式です。 引き続き、よろしくお願いします。



地域の方と植えた花々



第76回卒業証書授与式